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令和５年度第１回立川市契約・倫理制度改革評価委員会 会議概要 

 

会議名称 令和５年度第１回 立川市契約・倫理制度改革評価委員会 

開催日時 令和５年８月 28 日（月曜日） 午前 10 時～午前 11 時 5 分 

開催場所 立川市役所 302 会議室 

次第 1．委員長あいさつ 

2．議事 

 (1)委員会等報告について 

ア 入札等監視委員会報告 

イ 職員倫理審査会報告 

3．その他 

配布資料 資料１：第三者委員会審議経過（令和４年４月～令和４年６月） 

資料２：入札等監視委員会の開催概要（令和４年度第１回～第２回） 

資料３：令和４年度 工事契約状況 

資料４：令和４年度 委託等契約状況 

資料５：「立川市職員倫理審査会」開催報告 

出席者 ［委員］(50 音順)   

 岩間直人,榎本孝芳,小畑徳彦(委員長),加藤正太, 清水光子(副委員長),滝

島秋生, 中澤さゆり, 西村文子,宮本直樹,和田信行 

［事務局］ 

田中良明（副市長）,大平武彦(行政管理部長),德丸祐豪 (人事課長),笹原康司

(人材育成推進担当課長),岡田幸子(品質管理課長),小田川政輝(品質管理課係長),

長尾秀紀(品質管理課) 

公開・非公開 公開 

傍聴者数 ０人 

会議結果 １．委員長あいさつ 

 

２．議事  

 (1)委員会等報告について 

ア 入札等監視委員会報告 

入札等監視委員会委員長（小畑委員長）が、資料２～資料４に基づき、

第１回及び第２回入札等監視委員会の会議内容を報告した。 

・令和４年度第１回は５月９日に開催し、入札日が令和４年 11 月 21 日

から令和５年３月 31 日までの工事の入札状況について確認するとと

もに、条件付き一般競争入札で落札率が 95％以上であった５件と特命

随意契約１件を抽出チェックしたが、特に問題は見られなかった。 
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・令和４年度の工事契約について、契約件数や落札率等の過去５年間の

推移やと比較、業種別落札率などについての確認、入札制度改革とし

て、プロポーザル方式の審査基準の検証、談合情報対応マニュアルの

改正、委託の変動型最低制限価格の対象拡大などについて報告を受け

た。 

・令和４年度第２回は７月６日に開催し、入札日が令和５年１月 16 日

から令和５年３月 31 日までの委託の入札状況について確認するとと

もに、条件付き一般競争入札で落札率が 95％以上であった１件と特命

随意契約 13 件を抽出チェックしたが、特に問題は見られなかった。 

・令和４年度の委託契約について、契約件数や落札率等の過去５年間の

推移と比較、業種別落札率、変動型最低制限価格の算定状況などにつ

いて確認した。 

 

イ 職員倫理審査会報告 

人事課長が、資料５に基づき、第１回及び第２回職員倫理審査会の会

議内容を報告した。 

 ・令和５年度第１回は４月 26 日に開催し、審査案件はなかったもの
の、報告事項として、危機事案の状況、コンプライアンス・情報セ
キュリティ合同部会の開催状況、コンプライアンスに関する庁内周
知について報告を受けた。 

 ・令和５年度第２回は７月 13 日に開催し、贈与等報告１件の審査を 
した。報告事項として、立川市第２次コンプライアンス実施計画の
進捗状況、コンプライアンスに係る庁内周知、コンプライアンス通
信のｖｏｌ.４について報告を受けた。 
 

□ 委員会等報告に対する意見等 

・契約制度改革について、質問があった。 

・職員倫理審査会報告について、意見があった。 

・工事の変更契約について、入札等監視委員会でのチェックの必要性に

ついて意見があった。 

 

３．その他 

・今年が入札の不正事件発生後 20 年が経過することから、入札事件再

発防止施策評価委員会の各委員から、入札の不正事件後 20 年につい

ての感想をもらった。 

・次回の委員会は、令和６年２月頃開催予定 

担当 行政管理部品質管理課 

電話：042-528-4301 

 

 


